



←「カタログポケット」で広報を閲覧し、カメラマークをタップすると、紙面に掲載しきれなかった写真を見ることができます！

7/9 ヒグマについて知る機会に 令和6年度市民大学

今年度3回目の市民大学が公民館で行われました。今回のテーマは「ヒグマの生態と正しい防除の知識」。近頃ヒグマの目撃情報が多く、関心を持っている人が増えていることから、多くの市民の方々が参加しました。講演では、酪農学園大学の佐藤喜和教授さとうよしかずが講師となり、生態についての詳細やヒグマを入れないまちづくりの必要性などについて述べられました。



7/19 硬式野球全国大会出場 日本リトルシニア全国大会出場報告

「日本リトルシニア第15回林和男旗杯野球大会 in 北海道」の全国大会出場報告のため、「空知滝川リトルシニア球団」に所属する砂川中学校の生徒6名が市長と教育長を表敬訪問しました。6月に開催された「第52回日本選手権北海道大会」で見事ベスト16に入り出場を決めました。日々の練習の成果を存分に発揮し、優勝を目指して頑張ってください！



7/20～21 躍動するパフォーマー THE祭2024

オアシスパークで2日間にわたり「THE祭」が開催されました。全道、全国の各地からのべ約70の団体が参加し、よさこいやヒップホップのダンスのほか、ドラムや和太鼓を使った演奏など、さまざまなエネルギッシュなパフォーマンスを披露していました。30度の気温を超える中、大勢集まった観客はクレープや焼き鳥、ビールなどと一緒を楽しんでいました。



ふじたまさゆき
藤田正幸さんが7月20日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。

藤田さんは、大正13年に湧別町にてお生まれになり、のちに転居した留辺薬町るべしべ(現在の北見市)でご結婚され、木工所を営んでおられました。その後、砂川市へ転入され、市内企業で定年まで木材加工業務に務められました。

いつまでもお元気でお過ごしください。

